

AStA-Sitzung am 21.06.2021



ASTA
der FH Potsdam

Zeit:	18:37 Uhr
Ort:	Kiepenheuerallee 5, Haus 17 und digital per Zoom

stimmberechtigte Mitglieder	anwesend	entschuldigt	unentschuldigt	Sitzungsleitung	Protokoll
Tobias Brandl	x				
Luise Edom	x (ab 18:50)				
Philipp Gresch	x			x	
Pascal Habermann (Calle)	x				
Rebecca Knapp	x				
Elena Langner	x				
Jolan Porst	x				x
Alina Schmiedgen	x				
Ilka Wellm	x				
	9	0	0		
Anwesende beratende Mitglieder	Christopher Kostka				
Gäst*innen					

Tagesordnung

1. Regularien

1.1. Feststellung der Beschlussfähigkeit

Die Sitzungsleitung begrüßt die Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit (9 von 9) fest. Die Tagesordnung wird genehmigt.

1.2. Protokolle

Das Protokoll 14.06.2021 wird genehmigt.

Das Protokoll vom 07.06.2021 wird nicht genehmigt

Das Protokoll der Vollversammlung wird noch nicht genehmigt.

2. Gäst*innen, Anträge

- 2.1. Projektantrag Deutschkurses + Integrationsassistenz für Asylbewerber*innen**
- Antrag über 800€ (600€ Aufwandsentschädigung, 200€ Raummiete)
 - Fragen von Luise: Für wie viele Personen ist das Projekt ausgelegt? Wie profitieren (zukünftige) FH-Studis davon?
-> wir wurden versetzt, Entscheidung vertagt

3. Themen

- 3.1. AStA-Sitzung in Präsenz? (Luise)**
- wenn dann draußen
 - bei den letzten beiden Terminen im Juli (19. & 26.) treffen wir uns schon Montag 15.00, Präsenztreffen wahrscheinlich erst dann
 - Jolan kann die nächsten 3 Wochen wahrscheinlich nicht teilnehmen (entschuldigt sich hiermit schonmal vorsorglich)
- 3.2. Bericht Casino Vollversammlung (Philipp)**
- Alina ist AG Mitglied geworden
 - selbes Konzept, Flatterbänder, 2 Eingänge, Anmeldung per App oder Zettel und Kontrolle dieser, Öffnungszeiten Mittwoch bis 24.00 und Freitags open end, FH muss noch das Go geben
- 3.3. Vorgehen Studienfachrichtung Metall nach erstem Treffen (Philipp und Christopher)**
- Vertreter*innen aus verschiedenen Gruppen, alle verfolgen nur ihren Plan und wollen keinen Diskurs
 - Christopher und Gretel wollen noch einen richtigen runden Tisch organisieren
- 3.4. Mensa öffnen (Alina)**
- an mehreren anderen Standorten möglich
 - bei uns stellt sich HS quer (denken wir mal so → hat ein Mitarbeiter erzählt)
 - Grund: "nicht genügend Studis auf dem Campus, lohnt sich nicht" → dabei sind momentan super viele Studis auf dem Campus
 - während der kurzen Öffnungszeit im Wintersemester war eigentlich großer Andrang
 - jetzt sind nur noch 4 Wochen bis zur Vorlesungsfreien Zeit, eine Öffnung lohnt eventuell nicht mehr
 - kleines Angebot? Mitarbeitenden haben Bock und viele Ideen
 - Philipp schreibt Mail dass eine Mensaöffnung gewünscht ist, wenn auch erstmal im kleinen Rahmen

4. Mitteilungen studentische:r Vizepräsident:in

- gibt nicht wirklich was Neues
- Senatssondersitzung wurde abgesagt

5. Mitteilungen aus den Schwerpunkten

5.1. Antidiskriminierung und Inklusion (Calle, Rebecca)

5.2. Finanzen (Ilka, Tobi)

- das Übliche
- unser Lohnbüro, Lohnexperte; Ansprechperson/mail arbeitet dort nicht mehr, warten auf Rückmeldung
- Sozialfonds Auszahlungen diese Woche sobald ich die fehlenden Ibans kriege

5.3. Haus 17 & Kommunikation (Philipp)

5.4. Hochschulpolitik (Calle)

5.5. Internationales (Jolan, Tobi)

- Treffen mit FHP Connect gehabt über eine mögliche Idee der Internationalisierung; Was kann der AStA auch zB im Wintersemester machen, um Gremien für Int.Studis besser "bekannt" zu machen etc
- Wie kann der AStA das Buddy Programm unterstützen

5.6. Kultur (Luise)

- Sommerfestwoche wurde weiter geplant. Infos dazu gehen heute (spätestens morgen raus, Danke Elena!) -> siehe Entwurf unten bei Öffentlichkeitsarbeit
- Hat jemand das VV Protokoll gegengelesen? **ToDo für alle bis nächste Woche**

5.7. Öffentlichkeitsarbeit (Alina, Elena)

- bitte für das finale GVT eintragen
<https://terminplaner4.dfn.de/uU3mitKOMjGrDpC6>
- Mail an Alle wg Sommerwoche und Gremienwahlen (schicke es nach der Sitzung rein, bitte lesen und Daumen hoch dann) →
<https://docs.google.com/document/d/1msuJ865R2nkwo2ne-6QI18kPwErBORpZLO N45ZVNpAE/edit>
- sagt euren Friends dass sie dann online wählen gehen sollen Mi und Do,
- Wenn nicht wird erst im Oktober im Senat gewählt.
 - Nachfolge SKSL, Idee: Wahlen abwarten und dann Leute anfragen die nicht gewählt wurden
 - zentraler Wahlvorstand (1-2 Studis), macht Werbung es ist gar nicht viel Arbeit
 - Im Wahlausschuss gibt es nach wie vor kein*e Student*in (1-2 Studis)
- Impftermine via StuWe Berlin (Brandenburger:innen dürfen auch)
<https://www.stw.berlin/unternehmen/themen/studi-impfung.html>
- Debakel bei der Studierendenschaft UP - auch pnn Artikel rausgekommen

5.8. Politische Bildung (Jolan)

- was wäre ein guter Zeitraum für die Workshopwoche? Online im August

5.9. Studium und Lehre (Alina)

5.10. Nachhaltigkeit und Umwelt (Ilka, Rebecca)

- Vernetzungstreffen zum CO2-Projekt wird am Freitag, den 02.07. von 17:30 bis 19:30 Uhr stattfinden (CO2-Projekt Klimabewusste Mensa & TU-Umweltinitiative Dresden)
- Nextbike neue Verhandlungstermine

6. Termine

- 6.1.** 23./24.06. Gremienwahlen (online)
- 6.2.** 28.06.-01.07. Sommerfestwoche
- 6.3.** 10.07. Fahrrad CSD via Regenbogenverein Potsdam
- 6.4.** GVT irgendwann
- 6.5.** 23.09.-26.09.2021 ein queerfeministisches Festival in Potsdam.
- 6.6.** September - AStA Übergabe und Erstibeutel packen
- 6.7.** 24.11.2021 ab 14 Uhr Vollversammlung der Studierendenschaft

7. Ende der Sitzung

Philipp bedankt sich bei den Anwesenden und schließt die Sitzung um 19:36 Uhr.